

## Alte Drucke

**EPICEDIA, || IN OBITVM AN=||DREÆ, FILIOLI M. ANDREÆ ||  
SCHATONIS, PROFESSORIS IN || Academia VVitebergensi: ||  
Scripta à cognatis & amicis. || Obiit ...**

**Schato, Andreas**

**Witebergae, [1576]**

**VD16 ZV 30573**

ALIVD.

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

**urn:nbn:de:gbv:ha33-1-149070**

# ALIVD.

ὡς ῥόδοι ἀνθοῦντες, ἅμα δ' ὁδὸν ἡρώσε χάρις  
 οἰχοῦντο, ὡραῖα περὶ ῥόμον ἥλθε χάρις·  
 ὡς ἄρα καὶ εἴλε παῖς ὧλις ἀνέλεον ὕλην,  
 ἥ ἄνθεσιν ἐν μαλακοῖς καρπὸς ὅλωλε τέος.  
 αὐλινὰ δὲ σοναχῆσε πατὴρ καὶ πότις μήτηρ,  
 θυμαλγὲς ἐνὶ ᾧ κῆρι ἔχουσιν ἄχ.  
 ἀλλὰ θεὸς σοι ἔπειθε κρήνην ὅττι πολλάκις εἶπες·  
 πρὸς Σφαῖρας ἤξω οὐρανόθεν ἀγγελικὰς,  
 ἥ χίπερ ἐνέησεν τάδε πάντες, ἵνα περὶ πνέοντα,  
 πάνγνια καὶ μολπὴν, ἥ δέει ἡδ' ὁάρεθ.  
 ὅλβιος οὖν ζώσας ἀγαθὸν βίον, ἡμερῶν  
 ἐν κόλπῳ χεῖρ, νόσφιν ἄπερτε πότῳ.  
 αὐτὰρ ἐγὼ τὸ παρήμερον οἶδ' ἔπειθε· ἵδ' ἵπερ ἄνδρι  
 σῶτε κασιγνήτῳ, ὅμματα τίςδε βλέπων.  
 χαῖρετε καὶ ἐμὰ τέκνα θάλαμπερές, ἵσι κερὶ ὑμῶν  
 χεῖρες σῶμα τόφον ἔμπνοον ἐκκαλέσῃ.  
 τῆμ' ἄρ' ἀθάνατοι χεῖρ μετὰ παμβασιλῆ  
 ζήτομεν, ἀνάφ' χάριματ' ἀγαλλόμεν.

*Pater maestus filiolo  
 chariss. faciebat.*